

Cayó por la cuenta mínima en el Nacional

Chile pierde con Argentina y el martes podría despedirse definitivamente del Mundial

● Nuevamente el técnico Ricardo Gareca no dio el ancho con el planteamiento y terminó dando excusas completamente alejadas de la realidad.

Era un "milagro" el que se necesitaba este jueves en el Estadio Nacional para mantener a Chile con una vida más de cara al próximo Mundial. La "Roja", colista de las Clasificatorias, enfrentaba a Argentina, líder del certamen, actual monarca planetario y bicampeón de América. Y claro, se dio la lógica. La escuadra de Ricardo Gareca cayó (0-1) en el Estadio Nacional que no se esforzó mucho y con un solitario gol de Julián Álvarez a los 15' selló tres puntos que salvo una debacle lo dejaran como líder de las eliminatorias, aunque no gane más de aquí al final.

Si bien la "Albiceleste" -con varios titulares menos- no fue un equipo arrollador, cuando tuvo el balón lo distribuyó bien y lo hizo circular en el medio, sobre todo en el primer tiempo donde claramente el "Tigre" equivocó el camino con lo que mandó a la cancha. Tanto así que en el en-

tiempo modificó y el equipo mejoró. Arturo Vidal y Vicente Pizarro sufrieron en la línea de volantes y para la segunda parte Gareca sacó a ambos y mandó al terreno a Fabián Hormazábal para que ocupara la posición de lateral derecho, soltando a Felipe Loyola al medio, posición donde se luce en Independiente.

Con eso, la "Roja" subió el nivel, llegaron los mejores pasajes, con un Lucas Cepeda que empezó a aparecer y tuvo el empate. Pese a los buenos momentos y la baja de Argentina, la igualdad no llegó y Chile sigue en el sótano de las Clasificatorias con 10 puntos y el próximo martes puede quedar ya definitiva y matemáticamente fuera del Mundial. Este viernes se enfrentan Venezuela y Bolivia y pase lo que pase, lo menos a lo que puede quedar la "Roja" es a seis puntos del repechaje y la próxima semana ante los altiánicos ya abandonar toda opción o ilusión de llegar a la cita pla-

netaria. La agonía se estira por cinco días más...

Denuncia

Medios trasandinos como TyC Sports y Olé acusaron este jueves un problema de seguridad en el Aeropuerto Arturo Merino Benítez tras la llegada de la Selección Argentina y en ese sentido, aseguraron que la ANFP no cumplió con el protocolo estipulado por el reglamento de la FIFA para el arribo de delegaciones.

"Los futbolistas debieron caminar a la par del resto de personas que se encontraban allí, sin cuidados y en medio de la locura de la gente por ver a Messi como, también, de los insultos de algunos chilenos", fue parte de la información publicada desde el otro lado de la cordillera.

Ante la polémica, la Federación de Fútbol de Chile (FFCh) salió al paso y aseguró que sí cumplió con los protocolos,

pero que la Asociación de Fútbol de Argentina (AFA), decidió no adoptar sus recomendaciones.

"El pasado lunes 2 de junio, la Federación de Fútbol de Chile gestionó y dirigió una reunión con el Consulado de Argentina, en la que participó la Cónsul General de Argentina, los representantes de la Asociación de Fútbol de Argentina (AFA), el Ministerio de Seguridad Pública y Carabineros de Chile. En esta, se advirtió a la Delegación AFA que el carácter proveniente de Buenos Aires finalizaba su servicio en la loza pública del Aeropuerto Arturo Merino Benítez".

"En ese momento y en sucesivas oportunidades, La Federación de Fútbol de Chile sugirió a AFA arrendar un terminal privado, para asegurar la exclusividad de la Selección Argentina en su ingreso a Chile, garantizando un tránsito expedito y sin contratiempos de todos sus seleccionados, lo que fue



desechado en diversas oportunidades por las autoridades argentinas", añaden.

Además, la FFCh aseguró que siempre "ha dispuesto el uso de terminales privados para los viajes de su selección absoluta para enfatizar la necesaria preparación de sus selecciones".

Por lo mismo, desde el organismo chileno aseguran que todos los inconvenientes que vivió la Selección Argentina en su llegada al país fue por causa de las decisiones de la AFA y que,

desde la vereda local, se cumplieron todas las obligaciones protocolares que están consignadas en el protocolo FIFA.

"Todos los servicios extras, que no forman parte del protocolo expedido por FIFA, son de exclusiva responsabilidad y costo de la delegación visitante", sentenció la Federación de Fútbol de Chile, no sin antes recalcar que permanentemente y a todas las selecciones, se les ha entregado todas las facilidades durante disputa de Eliminatorias.